

上毛町文化協会芸能部の紹介

太極拳・花陽会は平成17年1月に発足しました。結成のきっかけは、町が主催する健康づくりの一環として行われた太極拳の講習が終了したことです。太極拳に興味を持ち、更に深く学びたくて立ち上げた教室です。現在では、練習を積み重ね有段者も多くなりました。太極拳において基礎種目である24式太極拳を中心に、剣や扇を使用する種目も加え、和気あいあいの雰囲気の中で楽しく汗を流し練習に励んでいます。

太極拳の手足の動きは、健康維持に大変有効だといわれています。初心者のための練習コースもありますので、興味のある方はぜひ、ご連絡ください。

- 練習日  
毎週火曜日/13:30~15:30  
場 所/げんきの杜 多目的ホール
- 問い合わせ先  
笹尾 忠義さん TEL 72-2361



太極拳 花陽会



平成28年度大野城市オープンペタンク交流大会で上位入賞

6月5日(日)、大野城市総合運動公園(まどかパーク)多目的グラウンドにおいて、大野城市オープンペタンク交流大会が開催されました。福岡、熊本、大分の3県から参加した37チームにより熱戦が繰り広げられました。上毛町からは、上毛町ペタンク協会が参加し、上毛町Aチームが優勝、上毛町Gチームが4位と大健闘し、実力を遺憾なく発揮しました。結果は次のとおりです。

- 優勝 上毛町Aチーム  
中原 剛 (中村)  
(最高齢者賞受賞)二反田小陽子(中村)  
中 道子 (中村)
- 第4位 上毛町Gチーム  
百留 季弘(百留)  
中森 孝 (尻高)  
小川 俊二(宇野垂水)



▲優勝 上毛町Aチーム

全国少年補導功労者表彰

西 和政 氏(下唐原)

長年にわたり少年の補導活動などに尽力され、地域における少年の健全育成に貢献された功績により、全国少年補導功労者に選ばれました。7月2日(土)に福岡市で開催された「第37回少年非行防止大会」で表彰されました。

平成18年から豊前警察署少年補導員、平成24年からは、豊前警察署少年補導員連絡会会長として、町内だけでなく、豊前警察署管内において、少年の非行、犯罪防止のため、昼夜を問わず活動しています。西氏は「これからも、地域の子もは地域で守り、育てようをモットーに、非行防止活動に頑張っていきたい」と力強く語っていました。



上毛町青少年健全育成町民会議主催 子どもチャレンジ体験教室

7月2日(土)に、「子どもチャレンジ体験教室」が上毛町中央公民館支館で開催され、大平放課後児童クラブの児童及び町内の小学生64名が参加しました。「わくわくどきどきサイエンスクラブ」のみなさんを講師にお招きし、廃油せっけんづくりと紙飛行機づくりを体験しました。古くなった油はとっておき、薬品と混ぜ合わせることでせっけんとして再利用できることを学び、環境問題について考えるきっかけになりました。



第2回上毛町スイーツコンテスト(第13回女性ソフトバレーボール)大会結果

6月26日(日)、トレーニングセンターで第2回上毛町スイーツコンテストが開催されました。町内各地区から11チーム64名の参加があり、参加者全員に上毛町で採れたスイーツコンが贈られました。成績は次のとおりです。

160歳未満の部



▲優勝 Tiara



▲準優勝 尻高A

160歳以上の部



▲優勝 垂水上区



▲準優勝 垂水下区B



My Hometown, Maldon

This month I would like to tell you about my hometown, Maldon. The county I live in, Essex, is very flat and low-lying, so when it rains a lot there are often floods. Maldon however, is situated on a rather steep hill. The name Maldon actually means "monument on the hill" and the monument here would most likely refer to a church.

Maldon has a very long history and it is thought that people have lived there since the fourth century. Maldon was the location of famous battle in 991. At that time Vikings from Norway were invading England, looking for fertile lands to make a new home. In the battle the native Saxon people of Maldon, led by the heroic Byrhtnoth tried to repel the invaders but the Vikings proved too strong.

Nowadays Maldon is a very peaceful town. As it is near the sea, there are lots of sailing boats, fresh seafood and even a sea salt factory. My favourite thing to do was to walk along the sea wall, looking out into the distance and smelling the fresh sea breeze. I know it is very far away, but hope one day you can visit my hometown!

私の故郷、マルドン

今月はマルドンという私の故郷を紹介します。私が住んでいたエセックス州は盆地なので大雨が降ると洪水になります。しかし、マルドンは 高い丘の頂上にあります。マルドンという名前は「丘にある碑」の意味です。その碑はおそらく教会の十字架を意味していました。

マルドンは長い歴史を持ち、四世紀まで遡ると思われます。991年にマルドンは有名な戦いの戦場になりました。その時代にノルウェーから来たヴァイキングという民族はイングランドに来て植民地を作ろうとしました。パルトノスという勇敢な大将が現地人のサクソンを率いて、侵略者を追い返そうと試みたが、ヴァイキングは強すぎでした。

現在マルドンはとても静かなところですが、海にとっても近いので、帆船や新鮮な海の幸や海塩工業もあります。私は、海岸線を歩いたり、さわやかな潮風を感じたり、遠くまで見渡したりすることがとても好きです。上毛町からかなり遠いですが、私はみんながいつかマルドンを訪問することを願っています！



大ノ瀬自治公民館七夕飾り作り

7月2日(土)・3日(日)の2日間、大ノ瀬自治公民館において、地域住民の交流を目的とした七夕飾り作りを行いました。大ノ瀬地区の住民など、子どもからお年寄りまで約40人が参加し、折り紙などを使い、色々な形の七夕飾りを作ったり、短冊に願い事を書いて笹に結びつけました。

館長の金光氏は「はじめての試みでしたが、みんな和気あいあいで七夕飾りをつくっていました。これからも地域の交流を深めるため、毎年行いたいと思います」と話していました。

